

Medienmitteilung vom 4. Oktober 2009

Trauer um Fritz Huwyler

Am vergangenen Sonntag 4. Oktober ist FDP Alt-Regierungsrat und Landammann Dr. Friedrich «Fritz» Huwyler auf dem Weg zu seinem geliebten Hausberg, dem grossen Mythen, verstorben. Von 1996 bis 2004 war der frühere Schwyzer Gemeindepräsident (1978 – 1980) Regierungsrat, die zwei letzten Jahre Landammann. Nicht nur für die FDP des Kantons Schwyz war Fritz Huwyler eine bedeutende Politpersonlichkeit, die wir in guter Erinnerung behalten werden. Über 40 Jahre stand der in Rickenbach wohnhafte Huwyler im Dienste der Öffentlichkeit. Und dies stets mit grosser Sachkompetenz, Bescheidenheit und Anstand. Mit seinem in diesem Jahr fertiggestellten Leitfaden für die Gemeindebehörden und die politisch interessierte Bevölkerung hat er – wie der amtierende Landammann Georg Hess würdigte – ein Lebenswerk geschaffen. Wir sprechen seiner Frau Madeleine, seinen vier Kindern und der ganzen Trauerfamilie unser aufrichtiges Beileid aus.

FDP des Kantons Schwyz